

令和4（2022）年度 第5学年9月編入学選抜検査

Examen de Admisión – Septiembre de 2022 para Candidatos del 5º Año

外国語作文（スペイン語）

Composición en Lengua Extranjera (Español)

令和4（2022）年7月4日（月）実施

Lunes, 4 de Julio de 2022

Notas:

1. Mantenga cerrado el cuestionario del examen hasta recibir la orden de abrirlo.
2. Puede utilizar el espacio en blanco del cuestionario para escribir algún dato, pero no la respuesta. Lo escrito en este espacio no será calificado.
3. Escriba todas las respuestas **en español** en la hoja de respuestas.
4. Tendrá 45 minutos para completar la Composición en Lengua Extranjera.
5. Lea en silencio el cuestionario, sin alzar la voz.
6. Escriba su número de carné de inscripción y su nombre y apellido en el cuestionario, y su número de carné de inscripción en la hoja de respuestas.
7. No está permitido hacer preguntas acerca del contenido del examen.
8. Ambos, el cuestionario y la hoja de respuestas, serán recogidos después del examen.

受検番号 Número de carné de inscripción	氏名 Nombre y apellido
--	-------------------------

東京学芸大学附属国際中等教育学校

TOKYO GAKUGEI UNIVERSITY INTERNATIONAL SECONDARY SCHOOL

Lea el texto siguiente y a continuación conteste a la pregunta.

Entre las propuestas planteadas por un instituto científico holandés para impulsar un estilo de vida saludable se encuentra la de prohibir que los niños coman comida rápida.

“Los alimentos no saludables están tan ampliamente disponibles que la gente se está enfermando de forma innecesaria”, el instituto afirmó en un nuevo informe.

La obesidad (el sobrepeso excesivo), la diabetes, las enfermedades cardíacas y pulmonares y el cáncer se encuentran entre las enfermedades que pueden ser causadas por una dieta insana y los niños se están acostumbrando a comer alimentos no saludables a una temprana edad, dice el informe.

El informe propone hacer que los alimentos insanos sean más costosos y menos accesibles y prohibir la publicidad de los alimentos que no sean saludables, y a la vez facilitar la disponibilidad de alimentos saludables.

También quiere una mejora en la educación de los niños, la implantación de almuerzos escolares a nivel de escuela primaria, y plantea “que se considere la imposición de una edad mínima para el consumo de comida rápida, similar a la que existe para el alcohol y el tabaco”.

Modificado a partir de: *DutchNews.nl*, 19 de abril de 2022

PREGUNTA

¿Cuáles serían algunos de los posibles resultados si se prohibiera la comida rápida para los niños? Incluya resultados positivos y negativos.

